



**Der Bürgermeister  
der Stadtgemeinde Ferlach**

**Betrifft: Wohnmobilstellplatz am Messeparkplatz**

Sehr geehrte Wohnmobilsten, liebe Freunde!

Als Bürgermeister der südlichsten Stadt Österreichs darf ich Ihnen die erfreuliche Nachricht bereiten, dass die rechtliche Situation des Wohnmobilstellplatzes am Messeparkplatz in Ferlach nun abschließend und zu unseren Gunsten geklärt ist.

**Der Wohnmobilstellplatz am Messeparkplatz in Ferlach ist somit wieder geöffnet!** Der Ver- und Entsorgung bei Ihren Wohnmobilen mit Strom und Wasser sowie bspw. einem Einkauf bei den örtlichen Nahversorgern, einem Besuch in der Tscheppaschlucht oder im Büchsenmacher- und Jagdmuseum steht nun nichts mehr im Wege. Ihnen stehen nun neben den gesamten Ver- und Entsorgungseinrichtungen auch wieder die gesamten Angebote und infrastrukturellen Leistungen der Stadt Ferlach zur Verfügung.

Wir laden Sie somit ein, unseren Stellplatz wieder anzufahren und freuen uns über Ihren Besuch!

Auf diesem Wege möchte ich mich bei Ihnen für Ihre Anteilnahme bzw. für die Mails, Briefe und Inserate bedanken, die uns Mut und Kraft gaben weiter zu kämpfen.

Liebe Grüße aus der Büchsenmacherstadt!  
Bürgermeister Ingo Appè